

この画面をダブルクリックするか、ブロック右上の「編集」をクリックし、お知らせの内容を記入してください。

 検索

京丹後市立丹後中学校



所在地：〒627-0201 京都府京丹後市丹後町間人320番地 電話：0772-75-0126 ファックス：0772-75-1126 メール：jhs@kyoto-be.ne.jp

メニュー	編集
トップページ	
<ul style="list-style-type: none"> ▪ 校長室 ▪ 学校概要 ▪ 学校だより ▪ 学校の様子 ▪ 給食室から ▪ 保健室から ▪ 部活動（様子や月予定） ▪ フォトアルバム ▪ 保護者のかたへ ▪ PTAのページ ▪ 本校のいじめ防止基本方針 ▶ 本校の部活動指導方針・年間計画 ▪ 気象警報対応・学校安全 ▪ 丹後学園保幼小中一貫教育 ▪ ホームページガイドライン ▪ リンク 	
天気予報	編集
オンライン状況	編集
オンラインユーザー 3人 ログインユーザー 1人	
カウンタ	編集
COUNTER 852769	

学校の様子	編集
学校の様子 <div style="display: flex; justify-content: space-between;"> 記事を書く ◀ 前 4 5 6 7 8 カテゴリ選択 ▼ 100件 ▼ </div> <hr/> <div style="display: flex; justify-content: space-between; align-items: center;"> 2014/11/10 頑張りました！ 府駅伝大会！！ by ホームページ管理者 </div> <div style="margin-top: 10px;"> <p>平成26年11月9日（日）、第67回京都府中学校総合体育大会 駅伝の部が、宮津マリンピア周回コースにおいて行われました。府大会への出場権を獲得した本校男子駅伝部は、冷たい雨が降る中ではありましたがあ、1本のたすきをつなぎ、最後まで頑張って走り抜きました。</p> </div> <div style="text-align: center; margin-top: 20px;"> </div> <div style="margin-top: 10px;"> <p>【大会前に開催された壮行会の様子です。学校の代表として、丹後ブロック代表として出場する決意を新たにしました。】</p> <p>冷たい雨がふりコンディションとしてはよくなかったですが、頑張って走りました。</p> </div> <div style="text-align: center; margin-top: 20px;"> </div>	



結果は29位でしたが、悔いを残さず今までの頑張りを発揮することができた駅伝大会でした。この間、毎日本當に頑張って取り組んできました。この努力は、必ず来年度の駅伝につながると思います。

駅伝部の皆さん、ごくろうさんでした。

多くの方々のご声援ありがとうございました。

編集 | 削除

08:10

2014/11/07

1年生 丹後ばら寿司作り に挑戦！

[Twitter](#) [Facebook](#) | by ホームページ
管理者

平成26年11月7日（金）、1年生が郷土料理である「丹後ばら寿司」作りに取り組みました。

6名の食生活改善推進委員 丹後支部の方々に支援ボランティアとしてお世話になりました。食生活改善推進委員の方に指導していただきながら、班ごとに丹後の郷土料理であるばら寿司作りに取り組みました。

その様子を紹介します。



【ばら寿司作りをお世話になる食生活改善推進委員の皆さん紹介です。】





【1年1組の様子です。みんなで分担しながら、おいしいばら寿司ができあがりました。】



【1年2組の様子です。たまご、さば煮、かまぼこ等を酢飯の上に散りばめていきました。】

お世話になった食生活改善推進委員の方々と一緒に、出来上がったばら寿司を教室で食べました。



自分たちで作った丹後ばら寿司は、とてもおいしかったです。推進委員の方々に教えていただきながら「ばら寿司」が作れたこと、そして、おいしくいただくことができたことに感謝し、ばら寿司作りを終えました。

食生活改善推進委員の皆様、本当にありがとうございました。

編集 | 削除

14:58

2014/11/06

今日は、いちがお学級と3年生が読み聞かせをしていただきました。

| by 木
ームページ管理
者

平成26年11月6日（木）、昨日に引き続き絵本の読み聞かせを支援ボランティアの方々にお世話になりました。

今日は、いちがお学級と3年生2学級で読み聞かせをしていただきました。



【いちがお学級では、『ふくびき』と『あさえとちいさいいもうと』の2冊を読んでいただきました。】



【3年1組は、『ぼくのこえがきこえますか』を読んでいただきました。】



【3年2組は、『むかしむかし とらとねこは...』を読んでいただきました。】

全クラスで読み聞かせをしていただきました。いつもの朝読書とは少し違って、絵本にふれることも読書活動の一つです。支援ボランティアの皆様にお世話になり、絵本の世界を楽しむことができました。

本当にありがとうございました。

[編集](#) | [削除](#)

10:03

2014/11/05

1・2年生に絵本の読み聞かせを
していただきました。

[t](#) [f](#) | by ホーム
ページ管理者

平成26年11月 5日（水）、学校支援ボランティアの方々に絵本の読み聞かせをお世話になりました。

本日は、1・2年生4学級で読み聞かせを4名のボランティアの方々にしていただきました。

その様子を紹介します。



【1年1組です。『いのちのまつり』を読んでいただきました。】



【1年2組は、『あいすること あいされること』を読んでいただきました。】



【2年1組です。1組は、『むかしむかし とらとねこは...』を読んでいただきました。】



【2年2組は、『チエロの木』を読んでいただきました。】

ボランティアの皆さん、読み聞かせをお世話になりありがとうございました。

いくつになっても絵本を読んでもらうと、絵本の世界に引き込まれていきます。

明日は、いちがお学級と3年生がお世話になりますが、よろしくお願ひします。

編集 | 削除

12:07

2014/11/03

学習発表会を行いました

[t](#) [f](#) | by ホームページ管理者

平成26年11月1日（土）、丹後中学校 学習発表会を行いました。

学習の成果を発表する一つの機会として、入賞した作文や提言の発表、各学年の総合的な学習の時間の発表を行いました。

当日は、保護者や地域の方々、そして体験学習や講話でお世話になった方々も含め、85名余りの方々にご参観いただきました。

その様子を紹介します。

最初の発表は、「作文・提言」の発表です。

教科の学習や夏休みの課題として取り組み応募した作文や提言で、入賞した3名の皆さんに発表をしてもらいました。

一人目は、3年生の谷 美由さんです。



『私の誇り ふるさと丹後』（平成26年度「丹後ふるさと夢・未来デザイン」事業“ここが好き ふるさと丹後”入賞

次に、3年生の木本 済君に発表してもらいました。



『あいさつとごめんとありがとう』（第64回“社会を明るくする運動”京都府作文コンテスト入賞）

最後に、1年生の小谷 愛実さんに発表してもらいました。



『私の大切な海』（平成26年度京都府「海の子」作品展 作文コンクール入賞）

3名とも自分の思いを作文や提言に上手にまとめ、堂々と発表することができました。素晴らしいかったです。発表してもらった作文や提言に対して。後日表彰が行われます。

次は、各学年の総合的な学習の時間の発表です。

1年生は、「地域探求学習」です。



【ふるさと丹後の「自然・歴史・環境」について、学習したことをまとめた壁新聞を使って、4つの班が発表しました。】

2年生は、「職場体験学習」です。





【丹後町を中心にお世話になった各事業所での貴重な職場体験を通して学んだ「働く」ことについて、学年代表が発表しました。】

3年生は、「福祉体験学習」です。



【市内の高齢者福祉施設での貴重な体験を通して学んだこと、これから福祉について考えたことを4つの班がパネルディスカッション形式で発表しました。】

多くの方々に学習発表会をご参観いただきありがとうございました。特に、講話をお世話になったりガイドをお世話になった方々、貴重な体験をさせていただいた各事業所の方々には、本当にお世話になりました。ありがとうございました。

「地域の中の学校」として今後も生徒たちは、地域の中で見守られ育てられ学習に行事に、そして部活動に頑張っていきます。

編集 | 削除

13:11

2014/10/27

ベストを尽くした秋季大会！

| by ホームページ管理者

平成26年10月25日（土）・26日（日）、京丹後市中学校秋季大会が各会場で行われました。

夏の大会で3年生が実質引退し、1・2年生の新チームとなり、初めての大会です。どの部活動もチームとしてそれぞれの試合・競技に挑みました。結果を報告します。

卓球部

男子団体 **優勝**

男子個人 **優勝** 溝口慧太郎君

女子団体 **準優勝**

女子個人 **準優勝** 山中楓花さん **3位** 大江舞
さん



バスケット部 **準優勝**



バレーボール **3位**

陸上部

男子 **3位**

男子個人 **優勝** 西口悠斗君 (2年800m)

準優勝 共通4×100mリレー (小谷隆
太君・武田利樹君
・大
林俊哉君・大江智弥君)

女子 5位

女子個人 **優勝** 川戸彩乃さん (砲丸)



ソフト部 **4位**

野球部 優勝した網野中学校との特別試合をさせていただきました。
ありがとうございました。



保護者・地域の多くの方々から声援を受け、どの部活動も一生懸命頑張りました。本大会で見られた成果を伸ばし、出てきた課題は、この冬のトレーニングや練習で克服し、よりチームとして成長していって下さい。

生徒の皆さん、よく頑張りました！ 保護者・地域の皆さん、温かいご声援をありがとうございました。

[編集](#) | [削除](#)

13:59

2014/10/24

秋季大会壮行会を行いました！

[Twitter](#) [Facebook](#) | by ホームページ
管理者

平成26年10月24日（金）、明日行われる京丹後市中学校秋季大会の壮行会を行いました。



【新チームの各部長から力強い決意が述べられました。】





【校長先生、生徒会を代表して木本副会長から激励の言葉が述べられました。】

3年生が実質引退して、この夏から各部新チームとなりました。暑い夏休みの練習に頑張って取り組み、個人の技術を伸ばし、チームとしてまずこの秋季大会に向けて気持ちを高めてきました。明日の大会では、各部活動とともに力を発揮してくることと期待します。

各部の大会場所を紹介します。

【野球部】～峰山球場（優勝チームとの特別試合を26日に行います。）

【ソフト部】～弥栄中学校グランド（初戦の大宮中との試合は、9時プレーボールです。）

【バレー部】～弥栄社会体育館（網野中・弥栄中と予選リーグで戦います。）

【バスケット部】～大宮社会体育館（弥栄中・大宮中の勝者と戦います。）

【卓球部】～網野中学校体育館（午前：団体戦、午後：個人戦に挑みます。）

【陸上部】～峰山途中ヶ丘運動公園グランド（男女とも自己ベストに挑戦します。）

丹後中学校の生徒、チームとして頑張りますので、ぜひ、温かい応援をお願いします。

『頑張れ！丹後中』

今回は、3年生福祉体験学習編です。

3年生は、10月7日（火）・8日（水）の2日間にわたり、市内高齢者福祉施設での福祉体験学習に取り組みました。

いちがお園様、ふくじゅ様、満寿園様、はごろも苑様、弥栄はごろも苑様、5つの高齢者福祉施設でお世話になりました。

この福祉体験学習に先立って「福祉講話～介護について」いちがお園職員の方からお話をいただきました。



また、車椅子、アイマスク体験及び介助体験をいちがお園の職員の方々にご指導いただきました。





体験当日の様子を紹介します。



【いちがお園 様での様子です】
【ふくじゅ 様での体
験の様子です。】



【満寿園 様での体験の様子です。】
【弥栄はごろも苑 様で
の体験の様子です。】



【はごろも苑での体験の様子です。】

3年生も、貴重な体験をさせていただきました。利用されている高齢者の方々にやさしく受け入れていただきたり、事業所の職員の方々には丁寧にご指導いただき、学校では学ぶことのできない学習となりました。本当にありがとうございました。

学んだことをまとめ、11月1日（土）のわくわく学びサタデー「学習発表会」で学年として発表します。楽しみにご参観下さい。

編集 | 削除

14:20

2014/10/14

総合的な学習の時間～2年職 場体験学習編

[Twitter](#) [Facebook](#) | by ホームページ管理者

先週の総合的な学習の時間1年生「地域探求学習」編に引き続き、今回は、2年生の総合的な学習の時間に取り組んだ体験学習の様子を紹介します。

2年生は、10月9日（木）と10日（金）の2日間、市内の各事業所において「職場体験学習」に取り組みました。

この職場体験を取り組むにあたって、2年生は、峰山ハローワークの職員の方に「働くことの意義について」お話を来ていただきたり、各事業所への事前訪問等に取り組みながら当日を迎えるました。

その様子を紹介します。



【FMタンゴ 様での体験の様子です。】
【JA間人店 生産課 様での体験の様子です。】





【あじわいの郷 様での体験の様子です】 【丹後こども園 様での体験の様子です。】



【ジュンテンドー峰山店 様での様子です】 【セラムファーム 様での様子です。】



【タケちゃんファーム様での様子です】 【てんきてんき丹後 様での様子です】





【とト屋 様での様子です。】
の様子です】

【にしがき間人店 様で



【喜久屋 様での様子です】
所 様での様子です】

【峰山消防 竹野川分遣



【丹後シーフーズ 様での様子です】
す】

【丹後図書室 様での様子で





【炭平様での様子です】
【碇高原牧場様での様子です】



【平七水産様での様子です】
【峰山シティーホテル様での様子です】

2日間にわたり、各事業所の皆様方には、本校生徒の体験学習の受入れに
関わって大変お世話になりました。どの事業所でも貴重な体験をさせていただき、働くことのやりがいや大変さを学ぶことができました。
この体験で学んだことをまとめ、11月1日（土）のわくわく学びサタデー「学習発表会」で学年として発表します。
ぜひ、時間に都合をつけていただき、ご参観下さい。

編集 | 削除

13:08

2014/10/10

スポーツゴミ拾いを行いました。

[Twitter](#) [Facebook](#) | by ホームページ
管理者

平成26年10月10日（金）、1年生が「スポーツゴミ拾い」を立岩周辺の海岸で行いました。

本校では、総合的な学習の時間に、1年生は「地域探求学習」、2年生は「職場体験学習」、3年生は「福祉体験学習」に取り組んでいます。

丹後町の景観の一つである立岩周辺をエリアとして、スポーツ感覚でごみ拾いをしようと「スポーツゴミ拾い大会」を地域探求学習の取組の一つとして実施しました。

各クラスの班対抗で、合計8班が自然物ゴミや、ビン・缶・ペット、漁具等5種類にゴミを分け集め、ポイント制で競い合いました。

その様子を紹介します。



【「ゴミ拾いは？」・「スポーツだ！」を掛け声に、いよいよスポーツゴミ拾い大会の開始です。】



【各班で作戦を立て、担当ゴミの分担を決め、協力してゴミ拾いを行いました。】



【各班が拾ってきたゴミを計量器で測定し、それをポイントに換算し、班の人数で割ります。】

30分間で41名の1年生が拾ったゴミの重さは、なんと**124kg**でした。一生懸命ゴミを拾った様子がうかがえます。

結果発表です。

優勝 2組4班 (162.3ポイント)

準優勝 2組2班 (148.7ポイント)

3位 2組3班 (114.9ポイント)



【スポーツゴミ拾い大会で入賞した班には、表彰状が授与されました。】



【集めた自然物ゴミです。】
ゴミも多くありました。】

【外国から流れ着いた

ゴミを行った後は海岸がとてもきれいになり、達成感を味わうことが

できました。

2年、3年の体験学習の様子は、後日紹介します。楽しみにしていて下さい。

[編集](#) | [削除](#)

13:52

2014/10/05

小学6年生部活動体験を行いました。

[S](#) [F](#) | by ホームページ管理者

平成26年10月4日（土）、丹後中学校において町内小学6年生部活動体験を行いました。

当日は、豊栄小学校、間人小学校、宇川小学校の6年生の児童の皆さんのが希望する部活動を体験しました。

その様子を紹介します。



【美術室での全体会の後、どの場所でどんな部が活動を行っているか、紹介を行いました。】



【音楽室では、吹奏楽部が「空」を歓迎の曲として即興で演奏してくれました。】



【その後、各部長が小学6年生の皆さんをそれぞれ迎えに来ました。】



【陸上部です。中学生が張り切って小学生に教えています。】



【バレー部です。ミーティングを持ち、何を大切に今日の練習に取り組むか確認して練習に取り組みました。】





【野球部です。大きな声を出し、チームとしてとてもまとった練習に取り組みました。】



【卓球部です。ラケットの持ち方、打ち方等をやさしく丁寧に教えていました。】



【ソフト部です。アップ、キャッチボール、ベースランニング等楽しく取り組むことができました。】



【美術部です。中学生の指導のもと、作品制作に一生懸命取り組みました。】



【吹奏楽部です。楽器の演奏の仕方を教えてもらい、最後に一緒に演奏を楽しむことができました。】



【バスケット部です。フリースローやランニングシュートの仕方を教えてもらい、実際にやってみました。】



【各小学校を代表して、児童会長にそれぞれ感想を発表してもらいました。その後、全員感想を書きました。】

感想を紹介します。

◎僕は、野球部の体験に行きました。やり始めの時は、とても中学生からオーラが出ていたので緊張したけど、キャッチボールをやり始めた時には、中学生もやさしかったしすぐに慣れました。小学生の野球とは、ぜんぜん違つてすごかったです。中学校に入ったら、野球部に入りたいと思いました。

◎バレー部では、まずアップをして、次に中2の人たちとパスをしました。小学校のボールとは違い、ボールが重くてネットの高さが高く、レシーブが

上手にできませんでした。バレー部の人たちは優しく接してくれたり、教えてくれました。スパイクも迫力があり、すごかったです。
ぜひ、中学校ではバレー部に入ってみようと思いました。楽しく活動できて良かったです。

[編集](#) | [削除](#)

20:27

2014/09/26

今年度も浴衣着付け教室をお世話になりました。

[B](#) [F](#) | by ホームページ管理者

平成26年9月25日（木）、家庭科の学習の一環として「浴衣着付け教室」を行いました。

6名の学校支援ボランティアの皆様に支援をお世話になり、着付け教室の2時間があっという間に過ぎた楽しい時間となりました。

この2時間で男女とも全員が自分で浴衣を着ることができるようになり、達成感や充実感を味わうことができました。

その様子を紹介します。



【本日、支援をお世話になる学校支援ボランティアの方々の紹介です。】



【用意をしていただいた浴衣から自分の仲長にあう浴衣を選びました。】



【いよいよ帯の結び方です。やさしく丁寧に教えていただきました。】



【2度3度と自分で着る練習をした後、礼儀・作法について教えていただきました。】



【浴衣のたたみ方も教えていただき、後片付けもきちんとできました。】

浴衣を着て、みんなで記念写真を撮りました。



【2年1組です。】



【2年2組です。】



【最後に、学校支援ボランティアの方々に感謝の気持ちを込めて、『最敬礼』をしました。】

学校支援ボランティアの皆様の支援により貴重な体験学習をさせていただきました。学校ではなかなかできない学習を支援いただき、本当に有り難いです。

学校支援ボランティアの皆様、本当にありがとうございました。浴衣を自分で着れるようになった生徒たちは大喜びでした。

編集 | 削除

07:39

2014/09/22

素晴らしい演奏でした！吹奏楽部ミニコンサート♪

[Twitter](#) [Facebook](#) | by ホーム
ページ管理者

平成26年9月20日（土）土曜日を活用した教育活動「わくわく学びサタデー」として、「吹奏楽部ミニコンサート」を丹後地域公民館 大ホールをお借りして行いました。

本校生徒、保護者や地域の皆様、総勢180名を超える方々に来ていただき、コンサートを盛り上げていただきました。

吹奏楽部員は放課後部活動を延長し、また、休日も返上し、このミニコンサートに向けて練習に励んできました。19名みんなで新しい丹後中学校吹奏楽部にしかできないコンサートにしようと一つにまとまつきました。

その成果を発表できた素晴らしいコンサートになりました。 様子を紹介します。



【開会あいさつを岡井校長が行いました。】 【吹奏楽部長が、あいさつを行いました。】



【オープニング曲は、『恋するフォーチュンクッキー』です。】



【第1部は、全6曲演奏しました。】





【第1部の最後の曲は、『童謡メドレー』でした。懐かしい童謡に心が和みました。】



【第2部は、『龍馬伝』から始まり全6曲を演奏しました。】



【会場の皆様方に手拍子をしていただきながら、会場と一体となった演奏となりました。】





【アンコールに応え、『Let's Swing!!』を最後に演奏しました。最後のミニコンサートとなる3年生が中心になってアンコール曲をしめくくりました。】



【最後に、吹奏楽部副部長が、お礼のことばを述べ、ミニコンサートを終えました。】

多くの方々にミニコンサートに来場していただき、本校吹奏楽部も楽しんで演奏することができました。すばらしいコンサートにしていただき、本当にありがとうございました。

6名の3年生吹奏楽部員にとっては、明日（9月23日）午後1時から丹後文化会館で行われる『丹後吹奏楽フェスティバル』が最後の演奏となります。

お時間に都合がつけば、ぜひ丹後文化会館に足を運んでいただけたらと思います。

編集 | 削除

09:32

2014/09/10

秋の山野草・花生け支援をお世話になりました。

| by ホームページ管理者

平成26年9月10日（水）、学校支援ボランティアでお世話になっているウインズやさか野の皆様に「秋の山野草・花生け」支援をお世話になりました。

今の時期にしか見られない草花を生けていただき、本当にありがとうございます。生徒たちにとっては、なかなか生活の中で親しむ機会がない山野草や花に学校でふれる機会は、大変貴重なものです。

その様子を紹介します。



【これから、「秋の山野草・花」を生けていただきます。】



【手際良く、彩りよく、山野草・花を生けていただいています。】



【この山野草・花は、「丹後中学校に生けよう」と今日の午前に山から持ってきていただいた草花です。】



【見事な「秋の山野草・花」をいけていただきました。】



【生けていただいた「山野草・花」を紹介します。これが、『おとこえし』です。】



【これが、『いたどり』です。】



【これが、『ほつつじ』です。】

ワインズやさか野の皆さん、季節ごとの山野草・花を生けていただき本当にありがとうございました。生徒たちは、校舎内でも秋を感じながら、支援に感謝しながら勉強に部活動に頑張ってくれることと思います。

[編集](#) | [削除](#)

18:21

2014/09/09 第1回丹後中学校体育
祭

[Twitter](#) [Facebook](#) | by ホームページ管理者

平成26年9月6日（土）、天候に恵まれて丹後中学校第1回目となる体育祭を行いました。

保護者の皆様、地域の皆様、多くの方々に声援や応援をいただきながら、夏休み前から取組をスタートさせた体育祭が、いよいよ本番を迎えました。

当日は、赤ブロック・白ブロックとも、精一杯の応援と頑張り、そしてチームワークで競技・演技（よさこいソーラン）に取り組み、力を発揮しました。

その様子を紹介します。



【入場行進です。最初に白ブロックが入場してきました。】



【続いて、赤ブロックの入場です。】



【白・赤ブロックそろって入場してきました。】



【白ブロック長 山田君、赤ブロック長 堀江君による選手宣誓です。】



【いよいよ競技がスタートしました。ブロック対抗ジャンボ縄跳びです。】



【台風の目のスタートです。】



【丹後こども園の園児の皆さん、応援にかけつけてくれました。ありがとうございました。】



【棒引きです。7本の棒を相手より多くとった方が勝ちです。】



【15人16脚です。僅差で赤が勝ちました。】



【綱引きです。男女別で行いました。】



【クラス対抗ジャンボ縄跳びです。優勝は、50回跳んだ1年2組でした。】



【学年別全員リレーのスタートです。】



【P.T.A種目の満水リレーです。
さすが、保護者の方々は強かったです。ALTのジェシーも参加しました。】



【赤ブロックの演技「よさこいソーラン」です。迫力のある演技でした。】



【白ブロックの演技「よさこいソーラン」です。皆の動きが一つになった演技でした。】



【表彰です。】競技の部 優勝は赤ブロック、「演技の部 優勝」は白ブロック、「総合の部」優勝は赤ブロックでした。】

白・赤ブロックともすばらしい競技と演技でした。ここまで、体育祭を創りあげてきた3年生のリーダーシップは大きかったです。そして、それについていった1・2年生も素晴らしいです。

「みんなで創り上げた素晴らしい第1回の体育祭」となりました。新しい丹後中学校の歴史となったと思います。

最後に、ブロック集会を行い、ブロック全員で記念写真を写しました。



【白ブロックのメンバーです。1年1組・2年1組・3年1組のみなさんです。】



【赤ブロックのメンバーです。1年2組・2年2組・3年2組のみなさんです。】

編集 | 削除

18:09

2014/09/03

よさこい交流会を行いました。

[Twitter](#) [Facebook](#) | by ホームページ
管理者

平成26年9月3日（水）、「よさこい交流会」を行いました。
体育祭の演技で競う「よさこいソーラン」を、紅白のブロックに分かれて発表し合いました。

夏休みから練習を重ねてきた「よさこいソーラン」の踊りが、体育祭3日前となる今日現在で「どのくらい出来上がっててきたか」をお互いに評価し、さらによい「よさこいソーラン」にしていくために行いました。

その様子を紹介します。



【発表前に、保健体育委員会から体育祭に向けて体調の面で注意することについて発表がありました。】

最初は、赤ブロックの演技です。



【声も大きく迫力があり、完成に近づいています。】

続いて、白ブロックの演技です。



【赤に負けない声の大きさで、みんなの演技がそろってきました。】



【両ブロックの演技の後、両ブロック長が感想を述べ合いました。相手ブロックの演技のいい所を上手に指摘していました。】

6日の本番に向け、細かいところをそろえ、素晴らしい演技「よさこいソーラン」を仕上げて下さい。そして、ブロック全員の気持ちを高め、丹後中学校第1回となる体育祭を、見に来ていだいたい方々が感動する体育祭をみんなで創り上げていきましょう！

「丹後中 がんばれ！！」

編集 | 削除

13:26

2014/09/02

体育祭に向けた取組、頑張っています！

| by ホームページ管理者

今度の土曜日（9月6日）の体育祭に向け、毎日頑張って練習に取り組んでいます。

午前中は授業、午後は体育祭に向けた練習です。赤ブロック・白ブロックともに気持ちが盛り上がっており、演技練習も競技練習もとても熱が入ってきました。

前半は、演技（よさこいソーラン）の練習です。



【赤ブロックの演技練習です。列ごとに違う動きで、迫力が出てきました。】



【白ブロックの演技練習です。隊形に動きを取り入れ、いろいろな形でのよさこいソーランを表現します。】

後半は、競技練習です。



【両ブロックともグランドで、それぞれ出場する競技練習に一生懸命取り組みます。手前では、ジャンボ縄跳びの練習に取り組んでいます。その奥で

は、台風の目、15人16脚の練習に取り組んでいます。】

そして、いよいよジャンボムカデの練習です。



【いよいよ足に縄をつけ、スタートです。】



【足合わせから始まり、いよいよ走り出します。前を向いて、足を合わせ、ゴールを目指します。】

3年生のリーダーシップの下、演技も競技も仕上がってきました。ケガをしないように気をつけて、6日の体育祭でみんなで「頑張ったなあ」と言い合えるよう残った期間、頑張って取り組んでいきましょう！

体育祭当日が、楽しみです。

[編集](#) | [削除](#)

15:52

2014/08/29

2学期が始まりました。

[Twitter](#) [Facebook](#) | by ホームページ管理者

平成26年8月29日（金）、長かった夏休みが終わり2学期がスタートしました。

転入生を加えて丹後中学校の151名は、全員元気に2学期を迎えることができました。

大掃除の後、体育館において新しくALTの先生としてお世話になるジェシー・エフロン先生の着任式を行いました。



【ジェシー先生は、アメリカのニューヨーク出身です。アメリカでは陸上のコーチもしておられました。夏休みの駅伝練習や陸上部の部活動に早速参加してもらっており、生徒と交流をしてもらっています。英語の授業でお世話になります。】

続いて、2学期始業式を行いました。



【151名、みんな元気に2学期をスタートさせました。「挑戦する2学期に」と、校長先生から話がありました。】



【その後、伝達表彰を行いました。おめでとうございました。】

表彰は、夏季大会及び先日行われた橘カップバレー大会の表彰です。表彰された部と生徒の皆さんを紹介します。

夏季大会 団体・準優勝 卓球男子 卓球女子
3位 ソフト部 陸上男子
卓球男子個人優勝 溝口 慧太郎君 女子個人優勝 谷
美由さん
陸上個人種目優勝 武田 利樹君（走幅跳）、澤田 虹実
さん（走高跳）

今日から体育祭に向けての取組が、本格的に始まります。ブロックで、クラスで、最高の体育祭をみんなで創り上げるために、けがをしないよう注意をして頑張っていきましょう！

編集 | 削除

11:32

2014/08/22 全校登校日



by ホームページ管理者

平成26年8月22日（金）、本日は全校登校日でした。

夏休み中の学習会や部活動、そして体育祭の取組にとほとんど毎日登校しているので、担任の先生や友達とひさしぶりに会った感じではありませんが、生徒皆さんの元気な姿を見ることができました。

全校登校日の様子を紹介します。



【全校集会を行いました。】





【各H R教室のロッカー・掲示板の入れ替え工事のため、学習会に取り組んでいる教室でH Rを行いました。】



【今日は、夏休みの宿題の提出日です。頑張って取り組んで完成させた宿題を提出しました。提出できなかった人は、週明けに提出しきりましょう！】



【後半は、体育祭ブロック集会及びブロック活動に取り組みました。】



【赤ブロックも白ブロックも、演技で表現する“よさこいソーラン”をまず3年生が披露しました。よさこい講習会から一生懸命取り組んできた成果を力強く表現することができました。】



【その後、グループに分かれて練習しました。3年生がやさしくていねいに1・2年生に教えていました。】

夏休みもあと1週間です。来週は、全体で体育祭の取組が本格的に始まります。

体調を崩さないよう生活リズムを整え、楽しい夏休みをしめくくって下さい。

編集 | 削除

11:03

2014/08/19

よさこい講習会をお世話になりました。

| by ホームページ管理者

平成26年8月18日（月）、よさこいチーム「空（くう）」の方々に「よさこい講習会」をお世話になりました。

平成26年9月6日（土）に予定している丹後中学校として初めてとなる体育祭の演技に「よさこい踊り」をブロック対抗で表現します。旧間人中、旧宇川中とともに歴史ある体育祭で「よさこい踊り」に取り組んできました。その伝統を丹後中でも引き継ぎ、新しい歴史を体育祭で築いていこうと、生徒会が中心となり体育祭の取組を進めています。

この講習会は、本物の「よさこい踊り」を学び、これから取組に活かすために3年生を対象に行いました。

その様子を紹介します。



【よさこいチーム「空」から3名の方々に講師をお世話になりました。】



【迫力ある演技をまず披露していただきました。】



一つ一つの動きについて、丁寧にそして熱心に教えていただきました。生徒たちも迫力ある動きを学ぼうと、一生懸命に取り組みました。最後に、「空」の方々に、一生懸命取り組む姿勢をほめていただきました。

3年生が「保護者や地域の方々に感動をしてもらえるようなよさこい踊り、体育祭に自分たちが中心になってしていこう」という気迫が伝わったのだと思います。

本日から3年生全員での取組がスタートします。暑い日が続きますが、赤ブロック・白ブロックにしかできないよさこい踊りを目指し、頑張って下さい。

編集 | 削除

10:19

2014/08/01 吹奏楽部の訪問演奏



| by ホームページ管理者

夏休みに入り、本校吹奏楽部は市内高齢者福祉施設や丹後こども園で訪問演奏を行いました。

高齢者の方々に親しまれる曲やこども園の園児が喜ぶ曲を選び、休日も返上し、この間練習に取り組んできました。その成果を利用者の方々や園児の皆さんを前に発表することができました。

その様子を紹介します。



【7月23日（水）、いちがお園様での訪問演奏です。】



【7月28日（月）、満寿園様での訪問演奏です。】



【7月30日（水）、丹後こども園様での訪問演奏です。】



【7月31日（木）、ふくじゅ様での訪問演奏です。】

生徒たちが発表する場を与えていただいた各施設の皆様、演奏を聞いて下さった利用者の皆様、こども園の園児の皆さん、本当にありがとうございました。

編集 | 削除

09:35

2014/07/25

夏休み学習会のスタート！

[Twitter](#) [Facebook](#) | by ホームページ管理者

平成26年7月25日（金）、「夏休み学習会」がスタートしました。

この学習会は、午前8時40分から同9時40分にかけて、1学期の復習に取り組みます。基礎基本の定着を図ることをねらいに、国語・数学・英語の学習に取り組みます。

この夏休み中に、各教室のロッカー・掲示板の入れ替え工事を行う関係で、学習会をH R 教室ではなく、特別教室を使用しています。

各学年の様子を紹介します。



【1年生は、コンピュータ室で行っています。暑さに負けず、一生懸命課題に取り組んでいます。】



【2年生は、音楽室と理科室に分かれて学習会に取り組んでいます。わからない所を教え合いながら頑張っています。】



【いちがお学級は、相談室を使って学習会に取り組んでいます。とても集中して課題に取り組み、どんどん学習を進めました。】



【3年生は、美術室で学習会に取り組んでいます。部活動が実質的に終り、次は進路実現に舵を切り替えていく夏休みとなります。数学の基礎基本の問題に頑張って取り組んでいます。】

暑い中の夏休み学習会ですが、1学期の学習の基礎固めとして頑張って取り組み、力をつけて欲しいと思います。必ず身につくと思います。努力は裏切りません。頑張りましょう！

編集 | 削除

09:23

平成26年7月24日（木）、与謝野町野田川体育館において、第25回丹後ブロック中学校総合体育大会 卓球の部が行われました。

本校卓球部は、男女とも団体2位（市大会）として出場し、試合に挑みました。



【男子団体】 丹後中(1) 対 橋立中(3)

【女子団体】 丹後中(0) 対 宮津中(3)

善戦しましたが、惜しくも決勝に勝ち進むことができませんでした。

個人戦には、溝口慧太郎君（市大会1位）と谷美由さん（市大会1位）が挑みました。



【男子個人】 **府大会出場**
1回戦 3 - 1 準決勝 0 - 3 3位決定戦 3
- 0 **3位**

【女子個人】
1回戦 1 - 3

卓球部の皆さん、大会に向けて本当に頑張りました。日々の練習に一生懸命取り組むとともに、礼儀やマナーを大切にしチームとしてまとめてきたのは3年生のリーダーシップがあったからこそだと思います。このいい所をぜひ1・2年生は引き継いでいって欲しいと思います。

男子個人で3位に入賞した溝口君は、7月30日（水）に行われる城陽市で行われる京都府中学校総合大会 卓球の部に出場する権利を得ました。おめでとうございます。丹後代表として力を発揮することと期待しています。頑張ってきて下さい。

2014/07/22

**1学期終業式と離任式、壮行会
を行いました。**[Twitter](#) [Facebook](#) | by ホームページ管理者

平成26年7月18日（金）、1学期終業式を行いました。

新生丹後中学校がスタートし、1学期を無事終えることができました。着任式、開校式、始業式、入学式とあわただしい4月のスタートでしたが、生徒たちは新しい学校にも慣れ、学習、いろいろな行事や取組、部活動に頑張って取り組み、無事1学期を終えました。

終業式の様子です。



【校歌斎唱の後、岡井校長先生が式辞を述べました。】



【終業式の後、2年間丹後中学校区の小中学校でALTとしてお世話になつたユリー・マキシモヴッチ先生の離任式を行いました。2年間にわたり英語の授業で丁寧に教えてもらった一方で、ユリー先生は、熱心に日本語の勉強をされました。本当にユリー先生には見習うことが多かったです。ユリー先生は、とても日本が大好きで、また日本に戻ってきてきたいと強く述べられました。ユリー先生、本当にありがとうございました。】



【明日の市中学校総合体育大会の壮行会も行われました。各部の部長から力強い決意が述べられました。】

また、旧間人中並びに旧宇川中 P T A で取り組まれた大切な資源回収の収益金を活用して作っていただいた「横断幕」が披露されました。



明日の大会に向けて作ってもらった横断幕（6幕）が各会場に掲げられ、丹後中の生徒が精一杯力を発揮することと思います。

P T Aの方々、本当にありがとうございました。この横断幕は、今後も大切に各大会で掲げさせていただきたいと思います。

編集 | 削除

10:48

2014/07/20

京丹後市中学校総合体育大会と
吹奏楽部の出演

[Twitter](#) [Facebook](#) | by ホームページ管理者

平成26年 7月19日（土）、20（日）、平成26年度京丹後市中学校総合体育大会が市内各会場で行されました。

本大会は、丹後ブロック大会、京都府大会、近畿さらに全国につながる大会でもあり、3年生としては、今までの部活動の集大成となる大会です。体育系の各部活動とも、春季大会以後、成果を伸ばし課題を克服し本大会に臨みました。3年生のリーダーシップのもとチーム一丸となって最後まであきらめずに試合に挑みました。

その結果を紹介します。

○卓球部

(団体)	男子準優勝	女子準優勝
(個人)	男子個人優勝 溝口 慧太郎君	女子個人優勝 谷 美由さん

○バスケット 丹後(48) 対 峰山(53)

○バレー部 丹後(0) 対 大宮(2)
丹後(0) 対 橘(2)

○野球部 丹後(0) 対 弥栄(7)

○ソフト部 3位 丹後(5) 対 大宮(6) 丹後(11)
対 峰山(0) 丹後(1) 対 弥栄(11)

○陸上

総合 男子3位 女子6位
個人 **優勝** 武田 利樹君（走幅跳）、澤田 虹実さん（走高跳）
川戸 彩乃さん（砲丸投）
準優勝 大江 智弥君（100m、走幅跳）、小谷 隆太君（400m）
吉岡 祐明君（110mH）、大下 真優さん（走高跳）

7月24日（木）に行われる丹後ブロック大会には、卓球団体男女、卓球個人優勝を果たした2名（溝口君、谷さん）が出場します。府大会出場を目指し、ぜひ頑張ってきて下さい。丹後中のみんなで応援しています。

また、3年生の皆さん、最高学年として本当に頑張りました。多くの3年生が、「3年間に及ぶ部活動が本当に楽しかった。」と感想を述べていました。一生懸命取り組んだからこそ、その楽しさを味わえることができたのだと思います。

一方、本校吹奏楽部は、19日（土）午後、丹後あじわいの郷で行われた「やさか納涼祭」に出演してきました。学校支援ボランティアの方々に浴衣の着付けをお世話になり、3曲演奏しました。



【部長の芳賀さんが代表してあいさつをしました。】





アンコールを含め、すばらしい演奏を発表しました。浴衣での演奏、皆さんとても似合っていました。

吹奏楽部は、この夏休みに訪問演奏として市内4つの高齢者福祉施設と丹後こども園で訪問演奏を行う予定です。多くの方々に素晴らしい演奏を発表してくれることと思います。

[編集](#) | [削除](#)

14:05

2014/07/09

喫煙・飲酒・薬物乱用防止教室
を行いました。

[G](#) [F](#) | by ホームページ管理者

今週は、各学年毎に喫煙・飲酒・薬物乱用防止教室を実施し、健康な生活を実践することの大切さについて学びました。

1年生は「タバコ防止教室」です。



【喫煙により身体がどのような影響を受けるかを知り、タバコの害の恐ろしさについて学習しました。】

2年生は、「飲酒防止教室」です。



【飲酒が身体に及ぼす影響について学びました。その後、アルコールパッチテストを実施しました。】

3年生は、「薬物乱用防止」について学びました。



【薬物が身体に与える影響について知り、薬物には絶対手を出さない大切さについて学びました。この薬物乱用防止教室には、丹後保健所の職員の方に講師をお世話になりました。】

学年毎に学習内容は違いますが、どれも大切な自分の身体を守るため、健康な生活を送るために必要な学習です。今後の自分の生き方に活かして下さい。

編集 | 削除

14:04

2014/07/03

生徒会あいさつ運動がスタート！

[Twitter](#) [Facebook](#) | by ホームページ管理者

平成26年7月3日（木）、今日から生徒会本部による「あいさつ運動」がスタートしました。

『あいさつから笑顔あふれる丹後中学校にしよう！』と、本部の生徒が早朝7時30分から朝練習に参加する生徒が登校する時間帯にあいさつ運動に取り組みます。

その様子を紹介します。



大きな声で「おはよう」のあいさつで、一日が気持ちよくスタートします。生徒会本部の皆さん、本校 P T A 「いじめ・非行防止キャンペーン」のぼり旗をお借りして、大きな声であいさつ運動に取り組み、登校してきた生徒も大きな声であいさつを返していました。

「あいさつ」で笑顔あふれる丹後中学校にしていきましょう。

編集 | 削除

09:14

2014/06/30

海開きを前に浜掃除に取り組みました。

[Twitter](#) [Facebook](#) | by ホームページ管理者

平成26年6月27日（金）、全校で浜掃除に取り組みました。
はしうど荘様下から立岩までの海岸を部活動ごとに割り当てて、ごみ拾いをみんなで行いました。

地域の海岸を地域に住む生徒が協力して掃除し、丹後の海に来られる海水浴客の方々に気持ち良く利用してもらう意味で、この浜掃除は大きな意味があります。

この浜掃除は、生徒会と部活動部長会が一緒になって取組を企画し、全生徒で取り組みました。

その様子を紹介します。





【部長会代表が挨拶をし、今から浜掃除場所に部活動ごとに移動します。】



【丹後市民局からお借りした火ばし、いただいたゴミ袋を手にして、いよいよ浜掃除のスタートです。】



【小さなゴミも見落とさずに、協力して拾って行きます。】



【ゴミがないように見えてても、よく見るといろいろなゴミが出てきます。】



【案外、防波ブロックの間の中にゴミが多くありました。】



【立岩を背に、海岸がきれいになっていきます。】



【海岸全体が、きれいになりました。】



【集めたゴミは、合わせると25袋にもおよびました。】

生徒皆さんの頑張りで、海岸が本当にきれいになりました。150人がそれぞれ10個のゴミを集めれば、1,500個のゴミになります。みんなの力を合わせると、本当に大きな力になりますね。

生徒のみなさん、ごくろうさまでした。

平成26年6月14日（土）、峰山途中ヶ丘公園グランドにおいて、「第49回丹後ブロック中学校陸上競技選手権大会」が行われました。

前日の壮行会で全校生から応援を受けた男子25名、女子15名の選手たちは、それぞれ自己記録更新、上位入賞を目指して競技に挑みました。

その様子を紹介します。



【男子共通110mハードルです。】



【女子共通800mです。】



【男子共通3000mです。】



【女子共通リレーです。】



【男子共通リレーです。】



【男子共通1500mです。】

トラック競技でも、フィールド競技でも、丹後中学校の生徒は最後まであきらめることなく全力で挑み、力を発揮することができました。代表として頑張った選手とともに、アップを一緒に行う等選手の支えとなつて頑張った補助員の生徒の姿が印象的でした。

丹後中学校チームとして本当に頑張りました。

結果を紹介します。

【男子の部】 総合 9位

2位：大江智弥君（2年100m）、吉岡祐明君（共通110mH）

4位：西口悠斗君（共通1500m）

5位：秋尾統真君（共通四種競技）

6位：武田利樹君（共通走幅跳）

7位：川戸聰真君（3年100m）、廣瀬稜起君（共通砲丸投）

8位：小井塙啓吾君（共通200m）、上田堅斗君（共通400m）

低学年4×100mR（大林俊哉君、大澤皆斗君、大久保亮二君、小谷隆太君）

共通4×199mR（川戸聰真君、武田利樹君、中江亮太君、大江智哉君）

【女子の部】 総合 1位

- 3位：吉岡美優さん（共通四種競技）
4位：戸石春奈さん（共通走幅跳）
5位：吉岡亜優さん（共通100mH）
7位：花満咲由希さん（共通円盤投）

6月28日（土）・29日（日）の通信陸上京都府大会、7月27日（日）・28日（月）の京都府総合体育大会陸上の部に出場する選手の皆さん、丹後中並びに丹後代表として頑張って下さい。



【大会後のミーティングです。小井塚キャプテンが皆の頑張りを讃えました。】

[編集](#) | [削除](#)

09:37

2014/06/13

生命のがん教育を行いました。

[G](#) [F](#) | by ホームページ
管理者

平成26年6月13日（金）、3年生が「生命のがん教育推進プロジェクト事業」に取り組みました。

二人に一人かかる割合があるといわれる「がん」について、学び考える学習となりました。

当日は、がん教育推進プロジェクトの堅田医師から、「がんは怖い病気でも治らない病気でもない」ことについて、詳しく、わかりやすくお話を聞いていただきました。



「がんを予防する」ために、
今自分に対してできることは、「自分の生活習慣を振り返り、よくない点を改善していく」ことであると学びました。

大切な家族や周りの人に対してできることは、「身近な病気であるがんについて家族で考える。」・「がんを早期発見・早期治療するためのがん検診を話題にする。」ことであると学びました。



その後、がんを実際に経験したメッセンジャーの方から「がんと闘い、がんを克服した話」を聞きました。

「がんは決して怖い病気ではない」・「子どもの頃から、健康的な生活習慣を心がける」・「がんの予防や検診について家族全員で考える」「大人になってもタバコを吸わない」等、熱いメッセージとなる話をしていただきました。



「生命のがん教育」を受けた生徒の感想です。

・がん経験者の方からの話を聞いて、すごく大変な病気なんだと改めて思いました。話を聞いているうちに、ちょっと心にしみてきて、すばらしい話だと思いました。がんは親からは遺伝しないけど、生活の仕方でなる場合が多いと聞いて、自分も生活を見直してみようと思いました。

・堅田医師やメッセンジャーの方に教えてもらって、がんがとても身近に感じ、これからのことについて深く考えることができてよかったです。今日家に帰ったら、両親に聞いたり、食生活などに気をつけていきたいと思います。

・経験者の方から話がとても心に残りました。がんは、正直自分には関係ない、こわいと思っていたけど、ほぼ遺伝は関係ないとわかって、自分にもしかしたら縁のあることなのかと思いました。がんと真剣に向き合っていたと聞き、すごいと思いました。前を向いて生きていくことが大切だと改めて感じました。

・まず規則正しい生活を送ることががんを防ぐ1つになるとわかり、早寝などできていないから今から意識していくかなあかんなあとと思いました。親になって欲しくないので、今日学んだことを伝えようと思いました。

本日のがん教育を終えて、感じ学んだことは多かったことだと思います。今自分でできること、家族と一緒にできることを考え、自分自身の『健康宣言』を実行していきましょう。

がん教育推進プロジェクトの皆さん、ありがとうございました。

編集 | 削除

14:20

2014/06/13

丹後ブロック陸上大会壮行会と全校集会を行いました。

| by ホーム
ページ管理者

平成26年6月13日（金）、明日（14日）に行われる丹後ブロック陸上大会の壮行会と全校集会を本校体育館で行いました。

まず、丹後ブロック陸上大会の壮行会の様子です。



トラック競技、フィールド競技に出場する39名の選手が、出場する種目と氏名を呼ばれて前に整列しました。その後、選手を代表して、木本 済君が力強く決意を述べました。



生徒会を代表して、戸根 真理恵さんが激励の言葉を述べました。

明日（6月14日）行われる丹後ブロック陸上大会は、峰山途中ヶ丘運動公園グランドで行われます。

46名の練習に参加していた生徒たちは、日々部活動後の練習に一生懸命取り組んできました。自己ベストを更新しようとそれぞれ目的を持って頑張ってきたことを明日の大会で発揮してくれるものと思っています。

明日は、競技や種目の違い、出場するしないの違いはあっても46名が一つのチームとして、全校みんなの応援を受け、堂々と競技に挑みます！
ぜひ、応援をよろしくお願ひいたします。

続いて、全校集会を行いました。集会では、本校で教育実習を行った吉岡先生、下戸先生からあいさつをいただきました。



4週間の実習を終えられた吉岡先生です。理科を教えていただきました。
また、H Rは1年1組、部活動は陸上部でお世話になりました。



3週間の実習を終えられた下戸先生です。保健体育を教えていただきました。HRは2年1組、部活動はバスケット部でお世話になりました。

吉岡先生、下戸先生、いい先生になるように頑張って下さい。本当にありがとうございました。

[編集](#) | [削除](#)

09:48

2014/06/11

1年非行防止教室を行いました。

[Twitter](#) [Facebook](#) | by ホームページ
管理者

平成26年6月11日（水）、1年生（40名）を対象に非行防止教室を行いました。

京丹後警察署 スクールサポーターの和田 様に講師としてお世話になりました。少年非行の現状、ネットの怖さ、ネット犯罪に巻き込まれたり巻き込んだりしないために大切なこと等、具体的に分かりやすくお話をいただきました。

生徒たちは、真剣な表情で話を聞きながら、非行防止について考えることができました。

その様子を紹介します。



【講師の和田スクールサポーターの紹介です。】



【「あかんもんはあかん」 非行防止教室のスタートです。】



【DVDも視聴しながら、具体的に学習することができました。】



【中学生だからといって「あやまってすむ」わけではありません。】

本日、非行防止教室で学習したことを、活かしていってほしいと思います。

「自分を大切に！ そして周りの人も大切に！」

[編集](#) | [削除](#)

17:26

2014/06/10

丹後こども園との合同避
難訓練

| by ホームページ
管理者

平成26年6月10日（火）、丹後こども園との合同避難訓練を行いました。
地震・津波を想定したこの合同避難訓練は、旧間人中の時から数えると
3回目となります。

「有事の際、自分の命を守るとともに、地域の中で中学生として何ができるかを考える」ことを目的にした避難訓練です。

午前9時35分、丹後半島沖で大きな地震が発生し、指示によって本校グランドに第一次避難をしました。



【本校グランドに避難、人数確認の後大津波警報が発令され、丹後こども園へ避難します。】



【こども園園庭で園児の皆さんと合流、一緒に避難するペアを確認します。】



【もも組・いちご組の園児の皆さん、おんぶバンドでおんぶして一緒に避難します。】



【いよいよ、第三避難所である大山山村グランド（海拔29m）に避難です。】



【農道を通り、気遣いながら安全に避難していきます。】



【訓練ではありますが、真剣に取り組んでいる様子がよくわかります。】



【あと少しで大山山村グランドです。きつい坂にも負けずに一緒に避難しています。】



【全員避難し人数確認をし終わった所要時間は、35分43秒でした。今までの中で一番早く避難することができました。浜上園長先生から講評してもらいました。】



【園児の皆さんから、「お兄ちゃん、おねいちゃん、ありがとう」とお礼を言ってもらいました。】



【丹後中学校を代表して、木本副会長と戸根副会長が感想を述べました。】

感想を紹介します。

- ・もし、津波が来た時には自分の身を守るのも当然なのだが、まず誰を助けるのか、誰が助けるのかということを考えると、自分たち中学生が優先順位を考えて行動しないといけないと思った。
- ・今日は地震が起り、津波がくるという想定で避難訓練をしたけど、本当に津波がきたらあんなにゆっくり移動していないと思う。だけど、園児たちだけでは避難できないので、僕たち中学生が園児たちを素早く誘導してあげなければいけないと思う。自分の身は自分で守らなければいけないけど、小さい子たちは大きい自分たちが守ってあげるべきだと思う。

暑い中の避難訓練となりましたが、園児の皆さんも、生徒の皆さんも本当にしっかりと避難訓練に取り組みました。訓練の中で行動したこと、感じたこと、考えたことが必ず活きてきます。

合同避難訓練で多くの保護者や地域の方々にお世話になりました。また、丹後こども園の園長先生を初め先生方に大変お世話になりました。本当にありがとうございました。

編集 | 削除

14:19

2014/06/09

クラス・学年・全校の歌声が体育館に響き渡った合唱祭！

| by ホームページ管理者

平成26年6月7日（土）、丹後中学校わくわく学びサタデー（土曜日を活用した教育活動）として、『合唱祭』を行いました。

合唱祭に向けて、この間自分たちにしかできない最高の合唱を創ろうと、日々取り組んできました。当日の朝練習では、どのクラスもどの学年もこの取組の中で一番まとまって、一番盛り上がって、本番に向け気持ちを高めました。

当日は、御来賓の皆様、丹後こども園の園児の皆さん、町内小学校6年生の皆さん、保護者の方々や地域の方々等、総勢270名を超す多くの方々にご参観いただきました。

合唱を通じて、一生懸命取り組む本校生徒の様子をお伝えすることができたと思います。また、生徒たちの合唱から参加していただいた方々に感動をお伝えすることができたと思います。

その様子を紹介します。



【ステージには、バックパネルが掲げられました。本校美術部が3か月余りかけ作成したパネルです。テーマは「丹後中学校のあけぼの」です。合唱に華を添えました。美術部の皆さん、ご苦労さまでした。】



【開会式の後のオープニングは、吹奏楽部の演奏です。曲は、「愛唄」と「アメリカンシンフォニー」です。19名が奏でるそれぞれの楽器が一つになって迫力ある演奏でした。吹奏楽部の皆さん、すばらしい演奏をありがとうございました。】



【2年1組の発表です。曲目は、「COSMOS」です。】



【2年2組の発表です。曲目は、「時の旅人」です。】



【2年の次は、1年1組です。曲目は、「カリブ夢の旅」です。】



【続いて、1年2組の発表です。曲目は、「青春の1ページ」です。】



【1年の後は、3年です。まず、3年1組が「手紙～挾啓十五の君へ～」発表しました。】



【クラス合唱の最後は、3年2組です。曲目は、「虹」です。】

どのクラスも、強弱をつけ、気持ちを込めて素晴らしい合唱が発表できました。

続いて、PTA合唱です。



【曲目は、「ふるさと（嵐）」と「太陽がくれた季節」です。生徒の発表に負けないようPTAの方々も思いを込めて発表されました。一緒に歌う楽しさが伝わってきました。ありがとうございました。】



【次は、1年生の学年合唱です。曲目は、「unlimited」（混二）】



【2年生の学年合唱です。曲目は、「大切なものの」（混三）です。】



【学年合唱最後は、3年生です。曲目は、「大地讃頌」（混四）です。】



【最後の発表は、全校生による全校合唱です。曲目は、「いちばん近くに」です。全校生徒による合唱は、やはり迫力がありました。】

結果発表です。どのクラスの発表もとてもよく、甲乙つけがたかったです。



【最優秀賞は3年1組、優秀賞は3年2組でした。】

ご参観いただいた方々の感想です。

・初めての1年生も、そして経験を積んだ3年生はもちろんのこと、限られた短期間の練習の成果を聞かせてもらい、素晴らしい合唱祭でした。昨年、一昨年と3年生が1クラスだったので、今年3年生2クラスが賞を競い合うような形になり、最優秀賞を逃した子どもたちが涙を流しているのを見て、親が感じている以上に子どもたちは真剣に一生懸命に取り組んでいたのだなあとと思いました。順位のつけようがないほど、どれも素晴らしいでした。

・どのクラスも、クラス目標を持ちながら取り組んだ成果があらわれていたと思います。クラス皆が一つになりどのクラスも感動でした。さすが、3年生！ 歌、合唱祭に向かう姿勢、ともに素晴らしいかったです。学年合唱の混四合唱は聞き入りました。全校合唱は全生徒が一つになり、迫力があり、素晴らしいかったです。指導をしっかりとされていると感じました。生徒の皆さん、先生方、素敵なお祝いありがとうございました！

・各クラス、各学年、合唱祭に取り組む姿勢がとても良かったと思います。声も無理のない声できれいでした。難しい曲にも挑戦していて、大変だったと思いますが、楽しめていただきました。

丹後中学校となってはじめての合唱祭。
生徒皆さんが創りあげた合唱が、多くの方々の心にぐつとくる感動する歌声として伝わったのだと思います。
生徒の皆さん、感動をありがとう。
御来賓の皆様、丹後こども園の皆さん、小学6年生の皆さん、保護者や地域の皆さん、合唱祭に大変多くの方々に来ていただき、本当にありがとうございました。

[編集](#) | [削除](#)

10:34

2014/06/04

丹後こども園の園児の皆さんとの
交流会を行いました。

[S](#) [f](#) | by ホーム
ページ管理者

平成26年6月4日（水）、丹後こども園の園児の皆さんと交流会・顔合わせを行いました。

これは、6月10日（火）に実施する地震・津波を想定した合同避難訓練に向けて、交流を通して顔合わせを行い、スムーズに避難すること目的に行いました。

その様子を紹介します。



【交流会の開会は、園児の皆さん121名と本校生徒143名の対面で行いました。】



【各クラスの学級委員が、「園児の皆さんと安全に避難します！」と避難訓練に向けての決意を述べました。】

一緒に避難をする組み合わせは次の通りです。

もも組・たんぽぽ組は、3年1組と一緒に避難します。

いちご組・ひまわり組は、3年2組と一緒に避難します。

ひかり組は2年1組と、にじ組は2年2組と、うみ組は1年1組、そら組は1年2組と一緒に避難します。



【「交流会楽しんでくれますかー？」園長先生の問いかけに元気よく手を上げています。】



【一緒に避難するペアを決めました。】



【後半は、このペアでゲームをしました。散歩中に丹後中の先生ふんする熊さんが出てくると、一緒になってかがみこんで身を隠し、いなくなればまた散歩を楽しみます。】





【園児のみなさんと楽しくふれあいました。】



【最後に、下戸生徒会長から避難訓練に向け「皆さんの命を守るために中学生として一生懸命頑張る」という力強い決意が述べられました。】



【交流会後、生徒たちはこども園まで園児の皆さんを送っていました。】

今日の交流会で一緒に取り組めたことは、来週の合同避難訓練に必ず活きてきます。優しい笑顔で接したり、大切にだっこやおんぶをしている丹後中学校の生徒の表情、こども園の園児の皆さんの楽しそうな表情がとても印象的でした。

いざという時につながる合同避難訓練となるよう頑張りましょう！

[編集](#) | [削除](#)

13:48

2014/06/03

合唱祭中間発表会を行いました。

[G](#) [F](#) | by ホームページ
管理者

平成26年6月3日（火）、合唱祭中間発表会を行いました。

中間テストを挟み合唱祭練習がスタートして、3週目に入りました。この間、パート練習を中心にクラス・学年、そして全校合唱の練習に励んできました。この間、各クラスが創りあげてきた合唱を発表し、クラスで中間総括を行いました。

その様子を紹介します。



【入退場も本番さながらです。ステージに上がり、合唱隊形を作ります。】



【一番最初に発表する2年1組です。曲は『COSMOS』です。一番手は、緊張したと思いますが、堂々としていました。】



【2番目に発表するのは、2年2組です。曲は、『時の旅人』です。30名の迫力ある合唱が発表できました。】



【次は、1年1組です。曲は『カリブ夢の旅』です。1年生は人数が20名と少ないですが、頑張って歌いました。】



【4番手は、1年2組です。曲は『青春の1ページ』です。中学生になって初めての発表で緊張したことと思いますが、頑張りました。】



【3年生の発表です。まずは、3年1組です。曲は『手紙～拝啓十五の君へ～』です。さすが3年生！　迫力があります。】



【最後に発表したのは、3年2組です。曲は『虹』です。美しいハーモニーで気持ちが伝わります。】

この間、練習がうまくいった日もあれば、なかなかみんなの気持ちが一つにまとまらずうまくいかなかつた日もあったことでしょう。でも、このクラスでしかできない合唱にしようと、実行委員会を中心に放課後一生懸命取り組んできました。

この中間発表会で、各クラスの頑張りが伝わりました。後、3日間あります。7日（土）の合唱祭本番に向け、歌に強弱をつけ、思いを込めて最高の合唱を創っていって下さい。

中間発表の後、全校合唱の練習を行いました。



【全校合唱の曲は、『いちばん近くに』です。全校150名の歌声が、体育館に響き渡りました。】

保護者の方々、地域の方々、7日（土）の合唱祭にぜひご参加いただき、生徒たちの歌声を聞いていただけたらと思います。今日の中間発表会での発表を聞いて、「絶対いい合唱祭になる！」と強く実感しました。

ぜひ、本校の合唱祭を楽しみに、本校に足を運んで下さい。

合唱祭は、6月7日（土）の午前9時30分開会です。

プログラムはこちらです。

[丹後中学校合唱祭プログラム.pdf](#)

編集 | 削除

16:50

2014/05/29

ゴーヤを植えていただきました。

[ツイッター](#) [Facebook](#) | by ホームページ
管理者

平成26年5月29日（木）、京丹後市連合婦人会 丹後町婦人会の皆様に「ゴーヤ」を植えていただきました。

当日は、4名の婦人会の方々が来校され、府立久美浜高等学校で育てられたゴーヤの苗16本をプランターに植えていただきました。

その様子を紹介します。



【肥料を混ぜた腐葉土をプランターに入れていきます。】



【1個のプランターに2本のゴーヤの苗を植えていただきました。】



【計8個のプランターに16本のゴーヤの苗を植えていただきました。】



【職員室前廊下の窓の外にプランターを並べていただき、たっぷり水をあげて完成です。】

丹後町婦人会の方々には、お忙しい中ゴーヤ植えをお世話になりました。
夏になるとぐんぐん大きくなって、緑のカーテンで職員室前が覆われること
と思います。楽しみです。

婦人会の皆様、本当にありがとうございました。

編集 | 削除

10:39

2014/05/22

「絵本の読み聞かせ」をお世話
になりました。

| by ホームペ
ージ管理者

平成26年5月21日（水）・22日（木）の朝読書の時間、京丹後市学校支援
地域本部事業に登録していただいている読み聞かせボランティアの方々に
「絵本の読み聞かせ」をお世話になりました。

21日（水）は、いちがお学級と3年生がお世話になりました。



【いちがお学級では、「七福おばけ団」を読んでいただきました。とてもおもしろい話で、生徒たちは、絵本にくぎ付けでした。】



【3年1組では、「3びきのかわいいオオカミ」を読んでいただきました。
3びきのこぶたの話が逆転したような話で、とてもおもしろかったです。】



【3年2組では、「子どもにつたえる日本国憲法」を読んでいただきました。日本の最高法規である憲法について学ぶよい機会となりました。】

22日（木）は、1年生と2年生4学級でお世話になりました。



【1年1組は、「ネコが好きな船長のおはなし」を読んでいただきました。小学校でお世話になった読み聞かせを思い出しながら聞き入っています。】



【1年2組は、「おおかみだってきをつけて」を読んでいただきました。おおかみを自分に置き換えて、絵本の世界に入ることができました】



【2年1組は、「この世でいちばん すばらしい馬」を読んでいただきました。迫力ある読み聞かせに聞き入っています。】



【2年2組は、「七福おばけ団」を読んでいただきました。良く見えるよう椅子の上に立ってもらって読んでいただきました。】

普段は、朝読書で自分の選んだ本を読んでいますが、こうやって絵本を読んでいただくことも本に興味や関心を持つよい機会となります。本当にありがとうございます。

また、ボランティアの方々には、一生懸命聞く生徒の姿勢に対して関心をしていただき、「また来て読みたいわ！」と言っていただくことで、生徒の励みになります。

絵本のおもしろさを教えていただき本当にありがとうございました。

最後にお礼と拍手で感謝の気持ちを伝えました。



編集 | 削除

15:13

2014/05/20

山野草・花生け支援をお世話になりました。

[ツイート](#) [Facebook](#) | by ホームページ管理者

京丹後市学校支援地域本部事業を活用して、平成26年度丹後中学校は、多くの地域の方々の支援を受けながら教育活動を進めてまいります。

学校支援ボランティアに登録されている方々に「部活動支援」や本日お世話になった「山野草・花生け支援」、明日お世話になる「絵本の読み聞かせ」、「図書室整理支援」、「浴衣の着付け教室支援」等、本当に多くの学校支援をいただきます。

地域の方々の支援により充実した教育活動を推進できることを本当にありがとうございます。こどもたちを温かく見守っていただき、包み込む環境づくりを進めていただいたおります。

今後ともよろしくお願ひいたします。

本日、「ウインズやさか野」の皆さんにご支援いただいたこの時期の山野

草・花生け支援の様子を紹介します。



【この時期にきれいな花をつける「タニウツギ」と「ヤブデマリ」を生けていただきました。皆さん、知っていますか？】



【職員玄関が、この時期の山野草で彩られました。とてもきれいで、迫力があります。】



【山野草・花生け支援でお世話になった「ワインズやさか野」の皆さんです。学校が華やかになりました。本当にありがとうございました。】

学校支援ボランティアの方々に温かい支援をいただきて、丹後中学校の生徒は感謝の気持ちを持ちながら、日々の学習や行事や取組、部活動に一生懸命頑張ります。

編集 | 削除

19:32

2014/05/20

春季大会、頑張りました！



by ホームページ管理者

平成26年5月17日（土）、天候に恵まれ京丹後市中学校春季大会が各会場において行われました。

前日の壮行会での力強い部長の決意のとおり、どの部活動もチーム一丸となって最後まであきらめずに挑みました。

春季大会の結果と様子を紹介します。



【野球部です。野球の部は、久美浜中央運動公園グランドで行われました。
この後、弥栄中学校との試合に挑みます。】

試合結果 丹後中（0）対 弥栄中（2）



【ソフト部です。ソフトの部は、弥栄中学校グランドで行われました。1試合目は峰山戦、決勝は大宮戦でした。】

試合結果 丹後中（3）対 峰山中（2）

丹後中（9）対 大宮中（11）

ソフトボールの部 **準優勝**



【陸上部です。陸上の部は、峰山途中ヶ丘公園グランドで行われました。4つの種目で優勝が出ました。】

競技結果 **男子3位** 女子6位

個人優勝 吉岡 祐明君（3年110mハードル）

武田 利樹君（2年走幅跳）

大下 真優さん（3年走幅跳、3年走高跳）

川戸 彩乃さん（2年女子砲丸投）

2位 小谷 隆太君（2年400m）

小井塚 啓吾君（3年200m、3年400m）
木本 淩君（3年110mハードル）
澤田 虹実さん（2年走幅跳）
3位 武田 利樹君（2年100m）
東 優斗君（2年400m、2年砲丸投）
溝尻 恵史君（2年800m）
西口 悠斗君（2年1500m）
朝日 隆太君（3年200m）



【バスケット部です。バスケットボールの部は、大宮社会体育館で行われました。春季大会に近づくにつれて上がってきたチーム力を発揮することができました。】

試合結果 丹後中（39） 対 久美浜中（62）



【バレーボール部です。バレーボールの部は、弥栄社会体育館で行われました。とてもチームの雰囲気がよくなり、チーム力が上がったと、他校の先生からほめてもらいました。】

試合結果 丹後中（0） 対 久美浜中（2）
丹後中（1） 対 網野（2）
丹後中（0） 対 弥栄（2）



【卓球部です。卓球の部は、網野中学校体育館で行われました。白熱した試

合が男女とも行われました。】

試合結果 男子団体 丹後中（2）対 峰山中（3）
丹後中（3）対 大宮中（1）
丹後中（3）対 橘中（2）
丹後中（3）対 網野中（2）

男子団体の部 **優勝**

女子団体 丹後中（3）対 橘中（1）
丹後中（1）対 大宮中（3）
丹後中（4）対 峰山中（1）

女子団体の部 **準優勝**

個人の部 優勝 溝口 慧太郎君

本日（20日）に、春季大会報告及び伝達表彰が行われました。



【各部長が、春季大会の報告を行いました。チームとして成果があった所、または課題となった所、夏季大会に向けての決意を発表しました。】

その後、



【伝達表彰が行われました。】

どの部活動も春季大会を終え、多くのことを学び感じることができました。勝ち負けはありますが、結果を出すまでの努力が大切です。成果として各部があげた所は大切にしながら、課題となる所をこれから練習の中で克服して、さらにチーム力を上げていって欲しいと思います。

夏季大会や各種目ごとに行われる大会に向け、新しいスタートです。頑張って下さい。丹後中学校の皆さん！！

編集 | 削除

16:25

2014/05/17

生徒総会及び春季大会壮行会を行いました。

[Twitter](#) [Facebook](#) | by ホームページ管理者

平成26年5月16日（金）、生徒総会と春季大会壮行会を本校体育館で行いました。

生徒総会では、生徒会本部や各専門委員会、各部活動、各学年から活動方針の提案が行われました。礼儀正しくしっかりとした提案、そして、きちんと

と聞く態度に関心しました。自分たちで生徒会活動や部活動、学年の取組を成功させようという思いが強く伝わりました。

その様子を紹介します。



【生徒会 副会長の戸根さんが開会のあいさつを行いました。その後、生徒会本部から活動方針が提案されました。】



【各専門委員会からの活動方針の提案です。本校には、生活委員会、保健体育委員会、美化委員会、図書委員会、給食委員会の5つの委員会があります。】



【専門委員会の提案の後、各部活動、各学年の活動方針が部長並びに学年委員長から提案されました。】



【その後、質問が出されました。それに対して、専門委員長、学年委員長が回答しました。きちんと質問に答える姿勢に好感を持ちました。生徒全員の拍手により活動方針は承認されました。】



【生徒総会後、翌日に行われる京丹後市中学校春季大会壮行会が行われました。各部長から大会に向けた力強い決意が述べられました。また、吹奏楽部と美術部からは、大会に向けた励ましの言葉が述べられました。】



【最後に、生徒会を代表して庶務の土田さんと校長先生から応援の言葉が述べられました。】

今年度の生徒会活動、部活動、各学年の取組が活発になっていくことを期待しています。

丹後中学校の生徒の皆さん、がんばれ！！

編集 | 削除

12:50

本校では、終わりの S H R 前に 10 分間ドリル学習に取り組んでいます。
本校のドリルは市販のものではなく、5教科（国・社・数・理・英）の各先生が、基礎基本の定着を目的に本校生徒の課題にあつたドリルを作ります。どこにも売っていない手作りドリルです。

1教科につき2週間を学習単位とし、2週間目の最後に確認テストを行い、この2週間の定着を振り返ります。

必要に応じて班体型になり、教え合い学習を行って行きます。

ドリル学習の様子を紹介します。



【1年1組の様子です。班体型になり、教え合いながら取り組んでいます。】



【1年2組の様子です。1年生は、数学の手作りドリルです。】



【2年1組の様子です。2年生は英語です。まず、自分で問題を解いています。】



【2年2組の様子です。問題に一生懸命取り組んでいる様子がよくわかります。】



【いちがお学級の様子です。英語に取り組んでいます。ドリルは、毎日ファイルに綴じて学習を積み重ねていきます。】



【3年1組の様子です。3年生は、国語に取り組んでいます。班の人と確認しながら取り組んでいますね。】



【3年2組の様子です。わからないところ教えてもらうことでわかるようになります。また、教えることで自分自身も理解が深まります。】

このように、毎日ドリル学習に取り組むことで基礎基本を定着させ、学力を身につけていくことができます。

どのクラスも、どの生徒も一生懸命取り組んでいます。

ドリル学習を活かし、ぜひ学力が身についていくよう頑張って下さい。

[編集](#) | [削除](#)

16:33

2014/04/26

民生委員・保護司合同会議開催（26日）

[ツイッター](#) [Facebook](#) | by ホームページ管理者

民生委員・保護司合同会議を開催しました（4月26日午前）

本年度、お世話になる民生委員様・保護司様にお集まりいただき、学校の様子を参観していただいた後、懇談会を開催しました。

丹後中学校になって初めての会議であり、広くなった校区を皆様にお世話になり生徒の健全育成をしていくことを確認いただきました。

1年間、いろいろとお世話になりますが、どうかよろしくお願ひいたします。

授業参観していただきました。その様子です。





お忙しい中、お世話になりました。ありがとうございました。

編集 | 削除

10:18

2014/04/25

いただきます！～4月25日 の給食～

| by ホームペー
ジ管理者

平成26年4月25日（金）、今日の給食献立は…

ごはん、たけのこのかき揚げ、切干大根の和風サラダ、ふしめん汁、牛乳でした。



「たけのこ」は、丹後町でとれた「たけのこ」を食材として使いました。

今日の汁物は、新メニューの「ふしめん汁」です。皆さん、「ふしめん」を知っていますか？

ふしめんとは、長く伸ばした「そうめん」をつるして乾燥させる時に、棒にかかっていた曲線

部分を切り分けて集めたものです。

今日の給食の様子を紹介します。





給食当番さんが、エプロン・三角巾・マスクを着用して、給食室にごはんや食缶、牛乳を取りに行きます。 今日も給食当番、ご苦労さまです。



運ばれたごはんやおかずを食器やお皿に盛り付けます。



各教室では、給食当番以外の人もマスクを着用します。
おいしく盛り付けられたごはんやおかずを協力して配ります。



3年生は、慣れたもので手際良く配膳していきます。



【1年1組の給食を食べている様子です。毎日、草野先生が発行するランチタイムのクイズに答えてています。】



【1年2組の様子です。班で楽しく話しながら、おいしくいただいています。】



【2年1組の様子です。少しカメラを気にしながら食べているようです。】



【2年2組の給食風景です。笑顔でおいしくいただいています。】



【いちがお学級の様子です。今日金曜日はいつも自教室でいただきます。
火・水は協力学級の友達と一緒に給食を食べます。】



【3年1組の給食風景です。旬のたけのこのかき揚げをおいしくいただいて
います。】



【3年2組の給食風景です。給食調理師の方々に感謝しながらおいしくいただいています。】

栄養のバランスが考えられた給食を、毎日このようにおいしくいただいています。京丹後市産の食材を多く取り入れ、地産地消にこだわった本当においしい給食です。

給食調理師さんを始め、多くの方々に感謝しながら毎日の給食を味わっていただいています。
ごちそうさまでした。

[編集](#) | [削除](#)

14:29

2014/04/03

平成26年度丹後中学校着任式を行いました。

| by ホームページ管理者

平成26年4月3日（木）、平成26年度京丹後市立丹後中学校の着任式を行いました。

間人中学校と宇川中学校との学校再配置により67年間に及ぶ歴史の幕が閉じられ、この4月から新生丹後中学校が開校しました。

丹後中学校に異動してきた教職員の着任式を行いました。その様子を紹介します。



乗原や此代、宇川から登校する生徒は、スクールバスで登校します。初めてのバス通学です。



岡井龍彦校長が、着任のあいさつを行いました。

その後、スクールバスの運転手の方々を除く31名の丹後中学校教職員を紹介しました。

着任式では部活動顧問の発表も行いました。

スクールバスの運転手の方々の紹介は、7日（月）の始業式に行います。



着任式後、生徒集会が行われました。始業式、開校式、そして入学式に向けた式歌練習に取り組みました。

生徒会本部役員それから丹後中学校のスタートに向けた決意が述べられました。



ピアノの伴奏に合わせ、市歌や丹後中学校校歌を全体で歌いました。



その後、新2・3年生が4つのグループに分かれ歌練習に取り組みました。

いい学校をみんなで創ろうという思いが、強く伝わりました。

みんなの力を一つにして、誰もが楽しく過ごし、力を伸ばすことができる学校にしていきたいと思います。

歌練習の後部活動に取り組み、丹後中学校での学校生活をスタートさせました。

[編集](#) | [削除](#)

17:36

◀前 4 5 6 7 8 カテゴリ選択 ▼ 100件 ▼